



Philips México:

Compromiso con la Verdad frente a una Campaña de Represalia

Philips México, con 85 años dedicados a apoyar al sistema de salud mexicano, enfrenta actualmente una campaña de represalia relacionada con una disputa comercial con la empresa Healthcare Systems de México, antiguo socio comercial de Philips México. Las relaciones entre ambas compañías fueron suspendidas por Philips México tras no renovarse el acuerdo de distribución. Una de las razones para no renovar dicho acuerdo fue la preocupación de Philips México por conductas no éticas por parte de dicha empresa.

Como represalia, esta compañía inició una disputa legal, congelando injustamente activos sin una obligación clara ni exigible.

Un empleado senior de Philips México fue detenido en Monterrey, en otro episodio de esta campaña de represalia, quien ya ha sido liberado.

Algunas publicaciones en medios han vinculado erróneamente esta detención con nuestros ventiladores. Esto es incorrecto. Se trata de una disputa comercial entre dos empresas. Toda la información sobre la calidad y seguridad de los productos de Philips México, incluidos los ventiladores, está disponible de manera abierta y transparente en el sitio web de la compañía.

Philips México rechaza estas acusaciones infundadas y considera injusta la detención. Agradecemos que nuestro colaborador haya sido liberado y creemos que esta resolución refleja los estándares que deben esperarse del sistema judicial mexicano. Confiamos en que el proceso legal actual seguirá su curso de manera normal y en apego a los principios de justicia que México merece y espera.

Philips México confía en que los hechos en torno a estas recientes acusaciones se aclararán con el tiempo y demostrarán nuestro compromiso con la transparencia y la salud de los mexicanos.

Reiteramos nuestra disposición a colaborar con las autoridades competentes para esclarecer los hechos, con la confianza de que la verdad prevalecerá. México es un mercado clave, y nuestro legado de 85 años refleja nuestro compromiso con la innovación y el bienestar.



Agradecemos la confianza de nuestros socios, clientes e instituciones de salud que han trabajado con nosotros durante décadas. Al igual que ellos, Philips México cree que la posibilidad de hacer negocios en un entorno legal justo y predecible es esencial para el crecimiento económico y la inversión. Philips México mantiene su compromiso con la verdad ante esta campaña de represalia y continuará informando con transparencia y actuando con responsabilidad para que prevalezca la verdad.